



COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ

DIRECTIVOS DEL CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL VISITARON LA NUEVA REFINERIA TALARA

La Decana Nacional del Colegio de Ingenieros del Perú, María del Carmen Ponce Mejía en compañía de los directivos nacionales, los ingenieros Marco Cabrera y Norman Beltrán visitaron el viernes último la Nueva Refinería de Talara, con cuyo trabajo de producción y procesamiento se espera sean partícipes los ingenieros cuyas especialidades afines puedan desempeñarse y demostrar sus capacidades.

Tras la invitación, la máxima representante de esta institución colegiada, señaló que, dada la importancia de este proyecto energético de los últimos años, se espera que se brinden mayores oportunidades de trabajo principalmente a los cientos de ingenieros que puedan desempeñarse en esta gran obra.

La ingeniera Ponce Mejía manifestó que el Colegio de Ingenieros del Perú, cuenta con más de 300 mil colegiados a nivel nacional y que tal es la importancia de esta planta de gran envergadura y que será ideal se generen fuentes de trabajo para los ingenieros especialmente de las áreas como mecánica, petroquímica, químicos, geólogos, industriales entre otros, dada su capacitación, dedicación y aplicación de medios técnicos y puedan a través de su talento contribuir con la modernización y avances del país.

